



CONSIGLIO REGIONALE REGIONALRAT
27 LUG. 2016
PROT. N. 1704

CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENINO - ALTO ADIGE  
REGIONALRAT TRENINO - SÜDTIROL

Trento, 21 luglio 2016

ILL. MO  
PRESIDENTE  
DEL CONSIGLIO REGIONALE  
SEDE

**INTERROGAZIONE n. 196/XV**

**A22: QUALI CONTROLLI SUL PREZZO E SULLA QUALITA' DEL  
CARBURANTE DISTRIBUITO NELLE STAZIONI DI SERVIZIO?**

Notevoli i disagi sulla A22 a carico degli automobilisti che si sono riforniti alla stazione di servizio nei pressi di Bressanone, i quali, percorsa poca strada si sono ritrovati in panne a causa della presenza di acqua nel carburante immesso nel loro serbatoio assieme alla benzina.

Si dovrà ora indagare per accertare quale sia la causa e ricercare eventuali responsabilità.

Inoltre sembrerebbe che il costo del carburante nelle stazioni presenti sulla A22 sia nettamente superiore a quello mediamente applicato dai distributori di carburante sul resto del territorio trentino. Ci si chiede quale sia la reale motivazione che induce i gerenti dei distributori di carburante presenti in autostrada, a praticare prezzi superiori. Parrebbe logico presupporre, considerato il maggior commercio di carburante dovuto al costante ed ingente passaggio di auto su questa arteria autostradale, che il costo dello stesso dovrebbe essere inferiore.

Tutto ciò premesso

**si interroga  
il Presidente della Regione  
per conoscere:**

1. se è a conoscenza di quanto accaduto sulla A22 nei pressi di Bressanone, dove alcuni automobilisti a seguito del rifornimento di carburante, che da quanto si presume, conteneva acqua, hanno riportato parecchi disagi e danni alle loro auto;
2. se i vertici di A22 abbiano contattato i gestori del punto di rifornimento carburante e le forze dell'ordine per avere dei chiarimenti su quanto accaduto;
3. se, a seguito di accertamenti, emergessero responsabilità a carico di terzi, A22 intenda contribuire al risarcimento dei malcapitati automobilisti che oltre ai danni materiali hanno dovuto subire i disagi dovuti alla sosta forzata;
4. quali sono i prezzi del carburante distribuito presso le stazioni di rifornimento presenti sulla rete autostradale A22 e quale sia la motivazione per cui queste, sembrerebbe, applichino dei prezzi superiori alla media praticata sul territorio?

A norma di Regolamento, si chiede risposta scritta.

Forza Italia

Giacomo Bezzi



# CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENTINO - ALTO ADIGE REGIONALRAT TRENTINO – SÜDTIROL

XV. Legislaturperiode – 2016

Trient, 21. Juli 2016  
Prot. Nr. 1704 RegRat  
vom 27. Juli 2016

**Nr. 196/XV**

An den  
Präsidenten des Regionalrates  
Bozen

## ANFRAGE

### **A22: Welche Kontrollen über Preise und Qualität des Treibstoffes gibt es an den Tankstellen?**

Auf der Brennerautobahn A22 ist es letztens zu einer Massenpanne gekommen. Der Grund: das Benzin an der Zapfsäule war mit Wasser vermischt. Dies führte letztendlich dazu, dass die Autos kurz nach der Weiterfahrt auf der Autobahn liegenblieben.

Nun muss man untersuchen, wie es dazu gekommen ist und wer dafür verantwortlich ist.

Weiters soll der Kraftstoffpreis an den Tankstellen der A22 weit über den Durchschnittspreis liegen, der auf dem restlichen Gebiet des Trentino dafür bezahlt wird. Es stellt sich also die Frage, warum die Tankstellenpächter auf der A22 höhere Preise für den Kraftstoff verlangen. Aufgrund der großen Nachfrage wegen des regen Verkehrs auf dieser Autobahntrasse, müsste der Preis eigentlich sinken.

All dies vorausgeschickt,

### **erlaubt sich unterfertigter Regionalratsabgeordneter den Präsidenten der Region zu befragen, um Folgendes in Erfahrung zu bringen:**

1. Wurde er über die Vorkommnisse auf der A22 in der Nähe von Brixen informiert, wo einige PKW-Fahrer nach dem Tanken von Treibstoff, der wahrscheinlich mit Wasser vermischt war, große Unannehmlichkeiten und Schäden an ihren Autos erleiden mussten?
2. Hat die Leitung der A22 mit den Tankstellenpächter und den Ordnungskräften Kontakt aufgenommen, um diese Vorkommnisse zu klären?
3. Wenn nach den entsprechenden Untersuchungen eine zivilrechtliche Haftung für Schäden, die Dritten zugefügt worden sind, festgestellt werden sollte, wird die A22 für die Schäden der unglücklichen PKW-Fahrer aufkommen, die nicht nur materielle Schäden erlitten haben, sondern auch einen ungewollten Zwischenstopp einlegen mussten?
4. Welche Treibstoffpreise gibt es derzeit an den Tankstellen der A22 und aus welchem Grund verlangen diese einen höheren Preis als den Durchschnittspreis, der für das restliche Gebiet gilt?

Im Sinne der Geschäftsordnung wird um eine schriftliche Antwort ersucht.

**Gez.: DER REGIONALRATSABGEORDNETE  
Giacomo Bezzi**